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そよ風が新宿デモ、170人が訴え！ 2010/02/08 05:54 

  

 外国人参政権反対＆重国籍お断り 

 朝敵小沢と反日議員にお仕置きを！ 

  
  日本が好きな行動する女性市民団体・そよ風は7日、「外国人参政権反対＆重国籍お断り☆朝敵小沢と反日議員にお仕置き

パレード」と題したデモ行進を新宿で行い、約170人が道行く人に「外国人参政権」などの危険性を訴えた。同会のデモ行進は去

る1月10日の神戸市（約100人が参加）に続く二回目。きもの姿の女性も多く、沿道の人々の反応も好意的で声援を送る人も見

られた。 
  
 デモのコースは、柏木公園→靖国通り→歩道橋下→工学院大前→甲州街道→新宿駅南口→明治通り→伊勢丹前→職安通り

（朝鮮人の巣窟）→大久保公園（解散）。やはり一番人が多かったのは駅南口と伊勢丹前。マイクで訴えるのが女性の声、可愛

い横断幕に日章旗の数々という組み合わせに注目度と反応は抜群だった（ニュース調ここまで）。 
  

 
先頭の横断幕を女性が持つ、そよ風ならではのデモ行進の光景です 

  
 このデモには、せと弘幸Blog『日本よ何処へ』／外国人参政権に反対する会・東京／在日特権を許さない市民の会／日本の

自存自衛を取り戻す会／日本を護る市民の会など行動する保守五団体が協賛、ニコニコ動画による生中継も行われました。 
  
 去る1月24日の在特会新宿デモで左翼のテロ事件が発生したため、今回は集合場所で参加者にワッペンを配布、これをつけ

ていない人の途中参加を認めない、などの方法で不審者の参加を阻止する方法をとりました。また警察や公安などは参加者に

匹敵する大警備陣を編成、事故の未然防止にものものしい体制で臨むなど参加者保護に協力して貰いました。 
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注意事項を説明するその風の涼風会長、参加者はご覧のようなシールを貼りました、 

きもの姿がいかにも日本女性らしくてイメージアップに貢献してました。 
  

 主催者には事前に「妨害予告」が出されていたとかで、このため在特会の桜井誠会長ら三人が別働隊として要所をチェックして

回ったほか、日護会とよーめん親衛隊がデモ隊の警備を行いました。この結果、特に大きなトラブルはなく無事に抗議デモは終

了。公園使用規定により集会が認められないため、終了後は各自速やかに解散しました。 
  

 
 甲州街道新宿駅南口前を通過する一行、横断歩道橋の上からの撮影です。 

  
 参加者の皆さん、警備の皆さん、お疲れさまでした。小沢幹事長は不起訴、外国人参政権、夫婦別姓にくわえて人権救済法案

まで提出予定と事態はころころ変わっています。「日本解体三点セット」という言葉すら新聞報道される事態で今後ますます、こう

した現場での行動の重要性は高まると思います。なお主催者から、訴えとシュプレヒコールの文面を頂いて以下に掲載しました。

非常に良くできていると思います。  
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 一番上の写真と加えて三連の横断幕。数ある団体の中でも一番立派では？。 

「そよちゃん」「太郎君」のキャラクターが可愛いです。 
  
新宿の皆様、お騒がせしております。私達は、主婦やＯＬ、学生など、ごく普通の生活をしていて、ごく普通に日本を愛する女性に

よって出来た会、そよ風でございます。民主党政権になって外国人地方参政権など日本解体法案が今国会で成立されそうな事

に危機感を抱いて反対のデモを行っております。 
  
【シュプレヒコール】 
憲法違反の外国人参政権 反対！ 
世界の非常識、外国人参政権 反対！ 
  
憲法違反の外国人住民基本法 反対！ 
世界の非常識、外国人住民基本法 反対！ 
  
脱税に悪用される重国籍法反対！ 
外国人でも国会議員や官僚になれる重国籍法反対！ 
  
社会の 小単位、家族を破壊する夫婦別姓反対！ 
婚外子を増やし、離婚を増やす夫婦別姓反対！ 
  
民主党は、偽装マニフェストで国民を騙して政権の座に着きました。民主党は国民にウソをつきました。 これは、日本国民に対す

る明確な敵対行為です。またその妻による奇妙で不可解な言動の数々は、ファーストレディにふさわしくありません。 
  
【シュプレヒコール】 
脱税総理、鳩山由紀夫は議員を辞職しろ！ 
無能・無策の鳩山内閣は全員、辞職しろ！ 
宇宙人鳩山夫妻は金星に移住しろ！ 
  

 
シンプルで判りやすいそよ風のプラカード。手書き文字は迫力が出ますね。  
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経済オンチな民主党、地上の地獄・北朝鮮が大好きな民主党、地球の癌・シナ中国共産党が大好きな民主党、つまり、国民生活

をとことん破壊するのが民主党であり、その中心人物が西松建設に恐喝まがいの裏献金を要求した小沢一郎です。シナ中国共

産党に対して媚びを売り、天皇陛下を利用して日本を売る、小沢一郎が犯した罪は、許すことができません！ 
  
【シュプレヒコール】 
黒い不動産幹事長、小沢一郎は議員を辞職しろ！ 
無知で傲慢で恥知らず、朝敵小沢一郎は皇居に向かって土下座しろ！！ 
人類の敵、シナ共産党に媚びる小沢一郎を許すな！ 
トカゲのしっぽ切りで逃げようとする、小沢一郎を追及しろ！ 
  
民主党の千葉景子、円より子、岡崎トミ子、相原久美子は、日本が大嫌いという異常な議員です。 
日本が大嫌いな彼女たちが、議員でいることは私達は耐えられません。憲法違反の外国人参政権を推進し、日本人の言論を弾

圧する人権擁護法案に賛成しているのも民主党の売国議員たちです。また、冤罪を大量に発生させて、言論を弾圧する児童ポ

ルノ法の改悪に躍起になっている議員や、私達の先祖を侮辱し、嘘つき売春婦に税金をそそぐ従軍慰安婦決議に奔走する議員

の姿は、日本の敵そのものです。 
  
【シュプレヒコール】 
北朝鮮のスパイに肩入れする千葉景子は議員をやめなさい！ 
憲法違反の外国人住民基本法の請願を受け付けた円より子は議員をやめなさい！ 
国民の血税で反日デモに参加する岡崎トミ子は議員をやめなさい！ 
年金をブチ壊した自治労出身、歴史知らずの相原久美子は、全ての国民に謝りなさい！ 
  

     
        ハングル文字の商店が並ぶ在日の巣窟・新宿職安通りを 

           シュプレヒコールを叫びながら進行するデモ隊 
  

新宿の皆様、お騒がせしております。こちらは、２６００年以上の長きにわたって培われてきた日本の伝統、文化、歴史を愛する

女性の会そよ風、日本を護りたいと願う女性の会そよ風によるデモ隊でございます。 
  
 【シュプレヒコール】 
世界の嫌われ者、シナ中国・韓国・北朝鮮は、政治介入をやめろ！ 
自己満足の偽善を押し付ける反日左翼は、日本人をやめろ！ 
特定アジアのために働く売国議員を許さないぞ！ 
  
私達そよ風は、日本が嫌いな連中と戦い、日本のために頑張っている、警察官、検察官、自衛官、海上保安官の皆様を応援して

おります。尊い活躍に感謝申し上げます。これからも日本を護るために頑張ってください。 
  
【シュプレヒコール】 
反日左翼テロリストと戦う、警察官の皆さんを応援するぞ！ 
在日韓国朝鮮人と戦う、新宿警察署の皆さんを応援するぞ！ 
カルト創価学会と戦う、四谷警察署の皆さんを応援するぞ！ 
シナマフィアから私達を守ってくれる、機動隊の皆さんを応援するぞ！ 
凶悪シナ中国人が増え続ける東京の治安を守る、警視庁の皆さん応援するぞ！ 
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タグ： 外国人参政権  小沢一郎  夫婦別姓  住民基本法  二重国籍  そよ風  せと弘幸Blog『日本よ何処へ』  外国人参政権

に反対する会・東京  在日特権を許さない市民の会  日本の自存自衛を取り戻す会  日本を護る市民   

  

  
朝鮮人の巣窟を行くデモ隊の動画、 

既に多くの動画がアップされています。 
  

●ありがとうございます。お陰様で200万アクセス、皆様に感謝致します。 
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(20) 

コメント(20) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/02/08 06:29Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース  

 
中田宏「百歩譲って、それほど日の丸が嫌いなら、国旗を変える議論をすればよい」 

 
【国歌斉唱時の起立は礼儀】  

 
 国歌斉唱時に起立しない教職員の氏名収集について神奈川県教委は、「起立は行事

のマナー」だとして一部県立高教職員らによる異議申し立てを退けて収集を継続すること

を決めた。 

 
 この問題では、一部教職員らは、「起立は思想信条の問題」だとして、氏名収集は県条

例が取り扱いを原則禁じている「思想信条の個人情報」にあたると主張、収集した氏名情

報の破棄と収集の取りやめを求めていた。これに対して県教委側は、氏名収集は「思想

信条ではなく学習指導要領に基づくもの」との見解を示した。 

 
 県教委の判断に対して中田氏は、「当然のこと」との認識を示す。「学習指導要領に基

づくことであって、算数の時間にかけ算を教えるのと一緒。教えなかったら、指導要領にも

とる不作為として教員を指導するのと同じ」と補足した。 

 
 国歌斉唱時に起立すること自体については、「思想信条を曲げなさいといっているので

はなく、国歌や国旗に対して礼節を持ちなさいということ」と、日本人としての礼儀の大切

さを強調した。 

 
 今回異議を申し立てた教職員らのなかには、国歌斉唱時の起立の強要がひいては愛

 

5そよ風が新宿デモ、170人が訴え！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1450782/



国心を高め、過去のような戦争につながると主張する人もいた。中田氏はこういった意見

に対し、「百歩譲って、それほど日の丸が嫌いなら、国旗を変える議論をすればよい。む

ろん私は反対だし、賛同も得られないだろうが」と批判。「教員のこれらけじめのない態度

が、大人になりきれない大人を増やしている一因でもある。成人式でもけじめがつかず、

毎年各地で荒れるのは、こういったことも影響しているのではないか」と述べた。 

 
 http://sankei.jp.msn.com/politics/local/100207/lcl1002071201000-n2.h
tm 
 
・何をバカなことを。万歩譲っても「国旗を替える議論」などとんでもない！。  

2010/02/08 07:57

Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 

 
愛書連 講演会 「メディア・パトロール・ジャパンとは何か」  

 
日時平成22年2月20日（土） 18時00分～21時00分 
場所東京ウィメンズプラザ 第一会議室 

http://www.tokyo-womens-plaza.metro.tokyo.jp/contents/map.html 
 
内容講師：西村幸祐（激論ムック編集長・評論家・ジャーナリスト） 
演題：メディア・パトロール・ジャパンとは何か 

 
会費 1,000円 
ご連絡先愛書連 http://aishoren.exblog.jp/  

 

2010/02/08 08:34Commented by deliciousicecoffee さん 

お疲れさまでした。 
プラカードと横断幕の画像をお借りしました（写真差し替えました）。 
ご了承くださいませ。  

 

2010/02/08 08:40Commented by 花うさぎ さん 

To deliciousicecoffeeさん こんにちは。 
 
アップが早かったですね(^^)。 
 
>プラカードと横断幕の画像をお借りしました（写真差し替えました）。 
 
どうぞどうぞ、ご自由にお使いください。  

 

2010/02/08 12:07Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ 国民納得なければ辞任検討も 

 
 民主党の枝野元政策調査会長は、さいたま市で街頭演説し、民主党の小沢幹事長の

政治資金をめぐる事件について、小沢氏は説明責任を尽くし、それでも国民の納得が得

られなければ、幹事長を辞任することも検討すべきだという認識を示しました。 

 
 この中で枝野元政策調査会長は、民主党の小沢幹事長の政治資金をめぐる事件につ

いて、「民主党は『政治を変えてほしい』という国民の期待を受けて政権交代を果たした。

国民に不信を持たれたままでは、国会でどんなに議席を持っていても、必要な政策を実

現することはできない。小沢幹事長は徹底的に説明し、国民の信頼を取り戻す必要があ

る」と述べました。 

 
 そのうえで枝野氏は「各種の世論調査で、国民の大半が、小沢幹事長の説明に納得し

ていない。本人が主観的に『まちがったことはしていない』と思っていても、政治を変える

ために、身を引くことも含めて、しっかりとけじめをつけることが必要だ」と述べ、国民の納

得が得られなければ、幹事長を辞任することも検討すべきだという認識を示しました。 2
月8日 10時42分  
 
http://www3.nhk.or.jp/news/t10015506061000.html 
 
・枝野氏にしては「よく言った」ということでしょう。でも議員辞職でないと意味ないです。  
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2010/02/08 13:03Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース３ 

 
小沢氏、預貯金「ゼロ」＝多額保有も過去16年記載なし－衆院資産公開 

 
昨夏の衆院選で当選した国会議員の個人資産が8日公開され、小沢一郎民主党幹事長

が預貯金などの金融資産を「なし」と資産等報告書に記載していたことが分かった。 
 1993年に始まった資産公開は衆院で7回目。小沢氏は、資金管理団体「陸山会」をめ

ぐる事件で多額の預金や現金資産の一端を明らかにしながら、過去の報告書は「なし」と

しており、改めて公開制度のあり方が問われそうだ。 
  
事件で東京地検特捜部は、陸山会が2004年10月の不動産購入の原資とした4億円に

はゼネコン資金が含まれていたとみて捜査を進めた。しかし、小沢氏は「個人資産だ」と

主張。先月23日、特捜部の任意聴取後の記者会見で「89年に銀行から引き出した2億

円、97年に家族名義の口座から引き出した3億円、02年に家族名義から出した6000万

円を事務所の金庫に保管し、04年10月には金庫に4億数千万円残っていた」と説明、疑

惑を否定した。 
  
その後の記者会見では「91年に心臓病で入院し、万が一という意識があり（預金口座を）

家族名義にした」「（家族名義の）資金はわたしのお金」と明かした。 
  
しかし、過去の資産等報告書には預貯金、金銭信託ともに「なし」。資産が増えた場合の

資産補充等報告書は過去3回提出されたが、いずれも「該当なし」。制度開始後の約16
年間、小沢氏の金融資産は表に出なかった。 
  
衆院事務局によると、たんす預金は対象外だが、家族名義でも実質議員本人のものは公

開対象。小沢氏の説明や報告書通りであれば、資金を公表義務のない当座預金や普通

預金で保有していたことになり、これ以外なら虚偽報告に当たる可能性も出てくる。小沢

氏事務所には文書で回答を求めたが、8日までに回答はなかった。 2月8日10時25分

配信 時事通信 

 
http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20100208-00000029-jij-soci 
 
・どんどんボロが出てきますね。  

 

2010/02/08 15:04

Commented by すずめめだか さん 

花うさぎさん、２００万アクセスおめでとうございます。 

 
こちらは、活動する保守のとして先頭に立つ良きブログです。 

更なる飛躍を期待しております。 

 
 

 

2010/02/08 16:07Commented by simonwoods1969 さん 

花うさぎさん、お疲れ様でございます。 

 
既に、ご覧になられたかと存じますが、民主党の鷲尾衆議院議員が超人大陸の動画で

「外国人参政権に反対」の立場を表明しています。 

 
http://www.choujintairiku.com/washio/washio12.html 
 
確かに、同氏は反対議員のリストに入っておりますが、巷間伝えられているように「民主

党内では自由な議論ができない」という印象が強いので、反対の立場にある議員も 終

的には寝返るのでは、と思っているのですが、花うさぎさんはいかがお考えでしょうか。 
党議拘束をかけられた場合、抵抗できるのか?、という疑問もありますし。 
 
また、「石川知裕容疑者の逮捕について、検察も裁判所も説明するべき」というようなこと

を言っていますが、この点についてはまったく意味不明です。  

 

2010/02/08 16:25Commented by 花うさぎ さん 

To すずめめだかさん こんにちは。 
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>花うさぎさん、２００万アクセスおめでとうございます。 
 
わざわざありがとうございます。 

 
>更なる飛躍を期待しております。 
 
頑張ります。血圧高いのに酒量が増えて困ってますが(^^；。 

2010/02/08 16:31

Commented by 花うさぎ さん 

To simonwoods1969さん  
 
＞反対の立場にある議員も 終的には寝返るのでは、と思っているのです

が、花うさぎさんはいかがお考えでしょうか。 

 
いや、以前から言ってますが、国の主権を左右する極めて大事な法案なのに国民に対す

る詳しい説明、民主党内での論議はまるで尽くされていないわけです。 

 
ではこれから民主党がそれをやるか？というと100％ありません。小沢独裁だからです。

だったら、参政権付与反対を明言してきた保守系議員は初志貫徹するためにまとまって

党を出る覚悟があるのかというと、これまでのところ「なさそうだ」と思われるので、「裏切り

者」と読んでいるわけです。 

 
ここまできて、「そもそも論」を語るとは、全体像が見えていないと思いますよ。 

 
>この点についてはまったく意味不明です。 
 
御意！。何をバカなことを言っているのだ、という印象です。 

 

2010/02/08 18:43Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 こんばんわ。 
200万アクセスおめでとうございます。 
これからも、素晴らしいエントリー期待しています。 
国会で、民主ぼろぼろですのに、ニュース報道がないため、知らない人が多く残念です。 

 
＜政党支持率では民主党が３２・９％と微増、自民党が１８・２％と微減。夏の参院選の比

例代表投票先でも民主党が３７・０％、自民党が２３・２％と大きな開きは続いている。＞ 
この結果も、自民に魅力ないのは、わかりますが、民主党の支持率上がることが、理解で

きません。 
今日は休肝日です。  

 

2010/02/08 20:43Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんばんは。 
 
>200万アクセスおめでとうございます。 
 
ありがとうございます(--)。 
 
>この結果も、自民に魅力ないのは、わかりますが、民主党の支持率上がることが、理解

できません。 

 
はい。常識で考えてありえないですよね。 

 
小沢の会見の生中継、見事にテレビは全部スルーでした。案の定、居直ってましたが、本

番はこれからです。 

 

2010/02/08 21:48Commented by maaz さん 

そよ風デモ、すばらしいですね。 
なんともソフトな横断幕がいいです。 
とにかく、この問題を周知徹底することが急務です。 
知らない人や、知っていても何が問題なのか分からない人もいますので。 

 
ところでとんでもないニュースが。 
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外国人参政権への反対署名、盗難か 兵庫・加西市議会事務局 

http://sankei.jp.msn.com/affairs/crime/100208/crm1002081427018-n1.
htm 
 
署名を盗むなど普通ありえませんが、外国人参政権を推進している連中が、どのような連

中なのかがよく分かります。参政権など絶対に付与してはいけませんね。ただ、この署名

の個人情報が悪用されないことを祈ります。 

 

2010/02/08 23:22Commented by 真 さん 

花うさぎさん、こんばんは。 

 
昨日はお疲れさまでした。 
色々お話が出来てよかったです。 
しかし、間に合わなかったことが残念でなりません。 
次また頑張りますです。 

 
トラクバックとは別にもう一つ、まずい事態です。 

 
自民離党の田村耕太郎参院議員が民主入党 参院の半数確保 

2010.2.8 19:37 
http://sankei.jp.msn.com/politics/situation/100208/stt1002081722002-n
1.htm 
 
こんな形で、民主党に参議院での主導権を握られることになるとは。 
この田村議員の行動は絶対に忘れません。 

 
 

 

2010/02/08 23:55Commented by さんごママ さん 

今晩は 
またまた画像をお借りします。 
事後承諾ご了承下さいませ。  

 

2010/02/09 02:21Commented by siseinotamikusa さん 

花うさぎさんこんばんは・・・ 

 
皆さんいい意見をUPしていますので、少し斜めより意見言います。 
 
先日、大相撲の朝青龍が引責引退しましたが、「当たり前だが、遅すぎたな・・」と思いまし

た。 

 
彼は相撲レスラーとしては抜群の成績で、実力者でしたが、彼は何を残しましたか？あと

１０年もすれば、嫌な思い出しか日本人の脳裏に残らないでしょうね。 

 
彼の性格では、世話になった高砂親方に引退後に弟子としての礼を尽くす姿など誰も想

像出来ません。つまり相撲のいい面は何も持っていない人間です。 

 
その昔に、ジェシーこと高見山がハワイからきて外国人の扉が開きましたが、外国人力士

はその後何をしたのでしょうか？ 

 
もし、日本人が相撲界に入門する者がいなければ、日本相撲協会も廃業すればいいので

す。大勢の外国人をその穴埋めに入れて一体どこの国の国技でしょうか？ 

 
私の他界した父も相撲好きでしたが、外国人力士ばかりになって、テレビ観戦もしなくなり

ました。 

 
これは、相撲の世界ですが、外国人参政権も高見山に始まった現在の大相撲と同じ構図

です。 

 
外国人参政権は１００％以上日本人に悪影響しか与えません。それを推奨してる国会議

員や反日マスコミたちには「日本人の幸福」など念頭にない、嫌な言葉ですが、売国奴と
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言えば間違いでしょうか？ 

 
 
あの朝青龍ですが、今ハワイにいるらしいですが、彼は日本を離れるまでまた警察沙汰

を起こしても不思議でないでしょうよ。そこで日本人も目が覚めたらどうなんでしょうか？  

2010/02/09 06:47

Commented by 花うさぎ さん 

To maazさん おはようございます。 
 
>なんともソフトな横断幕がいいです。 

 
これなら一般の方にも分かりやすいでしょう(^^。 
 
>外国人参政権への反対署名、盗難か 兵庫・加西市議会事務局 
 
いかにも推進派のやりそうな汚い手段ですね。なおさら泥棒に「参政権などとんでもな

い！」ですよね(^^；。  

 

2010/02/09 06:49Commented by 花うさぎ さん 

To 真さん おはようございます。 
 
>この田村議員の行動は絶対に忘れません。 
 
裏切り者、卑怯者、国賊、売国奴等々、考えられる限りの罵声を浴びせたい気分です。 

 
これもファックス攻撃！の対象でしょう。  

 

2010/02/09 06:50Commented by 花うさぎ さん 

To さんごママさん おはようございます。 
 
>またまた画像をお借りします。 
 
ご自由にお使い下さい。 

 
一度、お手製のパンが食べたいです(^^)。  

 

2010/02/09 06:52Commented by 花うさぎ さん 

To siseinotamikusaさん おはようございます。 
 
>外国人参政権は１００％以上日本人に悪影響しか与えません。それを推奨してる国会

議員や反日マスコミたちには「日本人の幸福」など念頭にない、嫌な言葉ですが、売国奴

と言えば間違いでしょうか？ 

 
いえいえ、全くその通りです。 

 
>そこで日本人も目が覚めたらどうなんでしょうか？ 
 
別の意味で早く日本人は覚醒して欲しい、と思っています。 
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